

BOLETÍN No. 329 ->>

Universidad reconoce al personal Administrativo de confianza por sus años de servicio a la Institución.

A unos días de cumplir cuatro décadas la Universidad Autónoma de Aguascalientes reconoce la trayectoria y valiosa labor de servicio de su personal administrativo de confianza. En una ceremonia encabezada por el rector Mario Andrade Cervantes se entregaron distinciones a los trabajadores que han llegado a los 10, 15, 20, 25, 30 y 35 años de trabajo en la Máxima Casa de Estudios.

En su mensaje a los galardonados, el rector Mario Andrade expresó que esta celebración pone de manifiesto la unión, lealtad y cariño que toda la comunidad universitaria tiene para con la Institución.

Destacó que es muy importante la función de cada uno de los que desempeñan una labor dentro de la Máxima Casa de Estudios pues gracias a ese esfuerzo personal que se multiplica, la UAA ha alcanzado un amplio reconocimiento nacional e internacional, además que el incansable compromiso y entrega de su capital humano se traduce en una Universidad que sigue fortaleciendo su proyecto institucional.

Al dirigirse a los homenajeados, Andrade Cervantes expresó que la grandeza de las instituciones se mide por el valor de las personas que las integran y en este caso, los trabajadores administrativos han sido un sólido eslabón en el desarrollo de la Autónoma de Aguascalientes.

Mario Andrade, a nombre de la comunidad universitaria agradeció a los trabajadores por su labor cotidiana y los exhortó a seguir adelante, imprimiendo entusiasmo como desde el primer día de labores procurando su superación personal, pero también el bien de las Institución y la Sociedad en general.

Durante la ceremonia, Arturo Silva Ibarra, jefe del departamento de Difusión y Extensión, habló a nombre de los trabajadores galardonados y expresó que para poder cumplir el máximo objetivo de la UAA que es la formación de profesionistas de calidad, pero ante todo personas con alto sentido humanista, es indispensable contar con un soporte que pueda favorecer la atención de estudiantes, profesores, directivos, padres de familias y sociedad en general que recurre a la Institución.

Destacó que trabajar para una universidad es una labor trascendente, pues la responsabilidad es transformar a jóvenes inquietos en profesionistas plenos; el personal administrativo como apoyo, así como los profesores y directivos tienen en sus manos el llevar a buen puerto el objetivo de lograr esta formación integral.

En la ceremonia fueron entregados reconocimientos a 51 trabajadores con labor de entre 10 y 35 años dentro de la UAA, al evento asistieron directores generales, decanos, así como familiares de los galardonados.

